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Bodenschätze
Bahn&
Bildung

• RüdigerNeitzke

R.Neitzke@web.de
+491733556746
(Instagram:@rsnndh)

• 1971:geb. inNordhausen

• verheiratet, 3Kinder

• 1986– 1990:Spezialschule
mathematisch–
naturwissenschaftlich –
technischeRichtung in
Erfurt

• 1990– 1991:Zivildienst

• 1991– 1997:Studium
Sozialwesenander
Gesamthochschule Kassel
(AbschlussmitDiplom)

• 1998:Gründungsmitglied
desADFC– Kreisverband
Nordhausen

Liebe ThüringerBündnis-Grüne,

drei Themensindmirgegenwärtigfür Thüringenwichtig.
Als„Echter Nordhäuser“ stehtnatürlichderGipsanerster
Stelle. DerSüdharzerGipskarsterstreckt sichüberdrei
Bundesländerundist als europaweit einmaligesGebiet
unbedingtschützenswert. (Ausführliche Informationen zu
Recycling-Quoten,Abbauflächen,möglichenSubstituten
undAuswirkungenauf dieRegionmöchte icheuchhier
ersparen.)
DochauchwennesaufdenerstenBlick nurein regionales
Themaist, betrifft dieArt undWeise, wiewir mit
Bodenschätzenumgehen,beispielsweise auchden
KyffhäuserkreismitdemPlänterwald inKeula.
DaseigentlicheThermaist jedochdieFrage,wie wir in
Zukunftmitknapperwerdenden Ressourcenumgehen
wollen. NachhaltigesWirtschaften mussdasZiel sein, für
das ichmicheinsetzenmöchte.

Ichmussgestehen: Ich habekein49,-Ticket. Nordhausen
ist soklein,dabin ichzuFußodermitdemFahrrad
schneller undzuverlässigerunterwegs.Mit demZugnach
Erfurt zufahren, istpraktischnichtmöglich.DieBahnnach
Halle (Saale) fährt auchnichtmehrzuverlässig.Undwenn
ichmalunterwegsbin, fahre ichsehrgernmitdem
Fernverkehr (auchnachts)querdurchEuropa.
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• seit 1998:angestellt beim

JugendSozialwerk
Nordhausene.V.als
Sozialarbeiter
(tätig in denBereichen
Hilfen zurErziehung,
JugendundFreizeit,
Schulsozialarbeit)

• seit 2014:Mitglied im
KreistagNordhausen

• seit 2019:Fraktions-
vorsitzenderund
Vorsitzenderdes
Sozialausschuss

• Amateurfunk Lizenz*
(Call:DG1FFM)

• Erfinder des
Treppenkäfers*

• Und sonst? Ich essegern
Schokolade. Ichspielegern
mit LEGO®.

• Terminhinweis:
Sonntag, 23.6.2023um
3.00Uhr: Start zur
Brockenwanderung

*Hier lohntessich, indengängigen
Suchmaschinennachweiteren
Informationenzurecherchieren.

Wir brauchenimNordenThüringensdringendwieder
einen zuverlässigfunktionierenden Nahverkehr.
VonderWiedereinführung desFernverkehresaufder
Relation Kassel– Nordhausen– Halle wageichkaumnoch
zuträumen.
Außerdemkannichmichnochsehrgutdaranerinnern,
als vor vielen Jahren beispielsweisezwischenErfurt und
Kassel-Wilhelmshöhe Inter-Regio– ZügeimZwei-Stunden-
Taktfuhren. Heute istesein langsamerInter-Cityundein
auf Umwegenverkehrender Regional-Expresszwischen
Erfurt undKassel.DieBelangeder Infrastrukturgehörenin
Thüringenzukünftignichtmehr in zwei linkeHände!

Dankefür denregelmäßigenAustausch inder LAG-
Bildung.AuchwenndieHerausforderungenseit Jahren
bekanntsind,müssenwir ehrlich undselbstkritisch
feststellen, dasswir nochkeinefunktionierenden
Lösungenanbieten können! Inelf Bundesländernsindwir
gegenwärtig inRegierungsverantwortung. DasThema
Bildung istbundesweitnichtzukunftsfähigaufgestellt.Wir
brauchenkurzfristige,mittelfristige undlangfristige
Lösungen.Wichtig dabei istdieBeteiligungder
Zielgruppe.
Klima&Bildungsinddiebeiden Zukunftsthemen,diemit
höchsterPriorität bearbeitet werdenmüssen.Darinsehe
ichmeineAufgabe.Viele andere Themenlassensichnur
vermitteln,wennBildungwieder funktioniert.

Nebenmeiner politischen Tätigkeitengagiere ichmich
ehrenamtlichimBereich Flucht&Migration. In
Nordhausen ist der Verein schrankenlose.V.Dreh-und
AngelpunktindiesemThemenfeld.
Inmeiner täglichenArbeit erlebe ich regelmäßig,wie
schönes ist,wennzugewanderteMenschenendlich ihre
eigeneIdentität erkennendürfenundlernen, diese frei zu
leben.

Ein paar GedankenzumThemaUkraine:
AlsZivildienstleistender, PazifistundChristmussich leider
anerkennen,dassderKriegdirektanderEuropäischen
Haustürangekommenist. Auchwennesmirwirklich sehr
schwerfällt, sehe ichgegenwärtigkeineandere
Möglichkeit, alsdieuneingeschränkte,auchmilitärische
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UnterstützungderUkraine. 2009hatte ichdienstlich die
Möglichkeit, imRahmeneines trilateralen
Fachkräfteaustausches Belarus zubesuchenund2019war
ich inSt. Petersburg.ZahlreicheGesprächmitMenschen,
zudendenen ichheute noch imKontaktstehe,machen
michzuversichtlich,dassesaufdiplomatischer Ebene
weiterhin Gesprächsbemühungengibt.

ImSeptember 2023hat #nordhausenzusammenzur
Oberbürgermeisterstichwahlbewiesen: Es istmöglich,
demokratischenKräftekoordiniert zubündeln.Vielen
Dankauchandieser Stelle nochmalsfürdieüberregional
großartige Unterstützung vonLandes-Bundes-und auch
EuropäischerEbene! Ichweiß, dassesfür einigevielleicht
schwernachvollziehbarist:Wir werdenunsalsGrüner
KreisverbandNordhausensehrwahrscheinlich dazu
entschließen, keineGrünenDirektmandatefürdie
Wahlkreise inundumNordhausenzunominieren.
[Die endgültigeEntscheidungtreffen wir am18.1.2024]

EinDirektmandatinKombinationmit einer taktischen
Wahlempfehlungfür eine:n Andere:nwäremeiner
AnsichtnachgegenüberWählenden nichtehrlich.
Mit meinemangestrebtenListenplatzaufderGrünen
Landeslistemöchte ich denNordenThüringens
repräsentieren.

IndenvergangenenJahren habe ichgelernt, gemeinsam
mitDemokrat:innenandererParteien nachkonstruktiven
Wegen undLösungenzusuchen.DiesesWissen möchte
ichgernzukünftigimThüringerLandtageinbringen.

HerzlichenDankfür Eure /DeineUnterstützungfürmeine
Kandidatur.Ich freuemichaufeinenmotivierten
Wahlkampf.

RüdigerNeitzke


